



GdP-Tagung bringt Bewegung ins Thema Wasserschutzpolizei

Im Nachgang der GdP-Fachtagung Wasserschutzpolizei nimmt sich auch das Bayerische Innenministerium mit der heutigen Pressekonferenz des Themas WSP an.

Die GdP fordert einige wesentliche Verbesserungen:

- Dienststärken der Wasserschutzpolizei Bayern stärken
- Einheitliche Dienst- und Fachaufsicht über die Wasserschutzpolizei durch eine vorgesetzte Dienststelle der Wasserschutzpolizei
- Beendigung der fachfremden Verwendung von WSP-Beamtinnen und Beamten
- Standortnahe Unterbringung der WSP-Gruppen
- Leistungsgerechte Dienstpostenbewertung der WSP-Führungskräfte

GdP – wir tun was!

landesbezirk@gdpbayern.de **eMail-News 22/2014**

25.07.2014 - GLBV / BGV / KGV